

Der Schöpfer ist barmherzig zu seinen Dienern, warum also kann er die homosexuellen Neigungen eines Menschen nicht akzeptieren?

Allah, der Allmächtige, sagte: Und (Wir sandten) Lut, als er zu seinem Volk sagte: "Wollt ihr denn das Abscheuliche begehen, wie es vor euch niemand von den Weltenbewohnern begangen hat? Ihr laßt euch doch wahrlich in Begierde mit den Männern ein anstatt mit den Frauen. Aber nein! Ihr seid maßlose Leute. Die Antwort seines Volkes war nur, dass sie sagten: "Vertreibt sie aus eurer Stadt! Das sind Menschen, die sich rein halten." (al-A'rāf:80-82)

Dieser Vers bestätigt die Tatsache, dass Homosexualität nicht genetisch bedingt ist und nichts mit dem menschlichen genetischen Code zu tun hat, da die Menschen von Lüt die ersten waren, die diese Art von Unmoral praktizierten. Dies entspricht der umfangreichsten wissenschaftlichen Studie, die bestätigt, dass Homosexualität nichts mit den Genen zu tun hat. [306] („Mawsū'at al-Kahīl lil-l'jāz fil-Qur'ān wa as-Sunnah“ <https://kaheel7.net/?p=15851>)

Akzeptieren und respektieren wir die Neigung des Diebes, zu stehlen? Auch das ist eine Neigung, aber in beiden Fällen ist es eine unnatürliche Neigung, eine Abweichung von der menschlichen Natur, ein Angriff auf die Natur, der korrigiert werden muss.

Allah hat den Menschen erschaffen und ihn auf den rechten Weg geführt und ihm den freien Willen gegeben, entweder den Weg des Guten oder den Weg des Bösen zu wählen.

Allah sagte: und ihn beide Hochebenen geleitet? (al-Balad :10)

Wir stellen also fest, dass Gesellschaften, in denen Homosexualität verboten ist, selten Homosexualität zeigen, und dass das Umfeld, das dieses Verhalten zulässt und fördert, den Prozentsatz der Homosexuellen erhöht, was darauf hindeutet, dass die Wahrscheinlichkeit von Homosexualität beim Menschen von der äußeren Umgebung und den sie umgebenden Lehren abhängt.

Die Identität des Menschen ändert sich jeden Moment, je nachdem, ob er beispielsweise Satellitenfernsehen schaut, Technologie nutzt oder Fan einer Fußballmannschaft ist, die Globalisierung hat ihn zu einem komplexen Menschen gemacht. Der Verräter ist zum Inhaber eines Standpunkts geworden, der Homosexuelle zum Inhaber eines normalen Verhaltens, und er hat das Recht, an öffentlichen Debatten teilzunehmen, und wir müssen ihn sogar unterstützen und uns mit ihm versöhnen. Wenn der Homosexuelle derjenige ist, der über die Technologie verfügt, wird er seine Überzeugungen der anderen Partei aufzwingen, was dazu führt, dass die Beziehung des Menschen zu sich selbst, zu seiner Gesellschaft und zu seinem Schöpfer korrumpt wird. Da der Individualismus in direktem Zusammenhang mit der Homosexualität steht, ist die menschliche Natur, zu der die Ethnie gehört, verblasst, und die Konzepte der einzelnen Familie sind untergegangen, so dass der Westen begann, Lösungen zu entwickeln, um den Individualismus loszuwerden, denn die Beibehaltung dieses Konzepts wird die Errungenschaften des modernen Menschen zunichte machen, da er das Konzept der Familie verloren hat, und so leidet der Westen noch heute unter dem Problem der schrumpfenden Zahl von Individuen in der Gesellschaft, was dazu geführt hat, die Türen für Einwanderer zu öffnen. Der Glaube an Gott, die Achtung der Gesetze des Universums, die er für uns geschaffen hat, und die Befolgung seiner Gebote und Verbote sind der Weg zum Glück im Diesseits und im Jenseits.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/de/show/115/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/115/>

Sunday 25th of January 2026 04:29:07 PM